



Cámara de Diputados recibe nombramiento de Edgar Amador como secretario de Hacienda

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, dio a conocer que el nombramiento de Edgar Abraham Amador Zamora como nuevo secretario de Hacienda y Crédito Público fue enviado por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo para su ratificación en el Congreso. A través de un mensaje en sus redes sociales, Gutiérrez Luna informó que el trámite de ratificación de Amador Zamora comenzaría al día siguiente.

El nombramiento del nuevo titular de Hacienda fue enviado por la Secretaría de Gobernación y se someterá a la ratificación de la Cámara de Diputados, tal como lo estipulan los artículos 74 y 89 de la Constitución Mexicana. Con esta formalidad, el Congreso tendrá que decidir si aprueba o no la designación del economista, quien ya tiene un amplio recorrido en la administración pública.

Amador Zamora es licenciado en Economía por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y ha ocupado varios cargos importantes en el ámbito financiero del país. Su carrera ha sido extensa, destacando su labor como subsecretario de Hacienda desde octubre de 2024, además de haber sido investigador técnico en la gubernatura del Banco de México entre 2022 y 2024. También fue secretario de Finanzas en el Gobierno de la Ciudad de México de 2012 a 2018, cargo en el que también se desempeñó como subsecretario de Planeación. Su trayectoria incluye roles importantes en el sector financiero privado, como director general adjunto en la sociedad financiera Dexia Crédito Local.

https://mayacomunicacion.com.mx/camara-de-diputados-recibe-nombramiento-de-edgar-amador-comosecretario-de-hacienda/#google_vignette